
 

 

 
 
 
 

 
ACTA de la Comisión Garantía de Calidad 
Programa de Doctorado Educación 
 
22 de septiembre 2022,  
10:00 h 
Seminario 4.27  
 

 

Asisten: Cristina Mayor (Coordinadora P.D.), Victor Hugo Perera y Salud 
Aguilar (estudiante). 

 
Orden del día 

1. Informe de evaluación de la DEVA 
2. Asuntos Logros 
3. Ruegos y preguntas 

 
 
Asuntos: 
 
1. Informe de evaluación de la DEVA 

 
La Profª Cristina Mayor hace referencia al Informe de Seguimiento del Programa de Doctorado en 
Educación por la Universidad de Sevilla, destacando que en el mismo se recogen las 
recomendaciones y recomendaciones de especial seguimiento, por criterios. Se informa por orden 
de las siguientes cuestiones: 
 
- Sobre la información pública disponible en la web del programa de doctorado y sobre la 
implantación del Sistema de Garantía de Calidad, valorados como insuficientes, aunque 
parcialmente resueltos, se ha actuado actualizando la información de los diferentes apartados de 
la web; e igualmente se están haciendo gestiones para que toda la información del programa en 
la web pueda estar accesible en inglés. También, en respuesta a las recomendaciones de especial 
seguimiento, se van a simplificar las actas de las reuniones de la comisión académica, eliminando 
datos personales, para especificar únicamente los acuerdos adoptados para la mejora de 
programa de doctorado. 
 
- Sobre el proceso de implantación del Título y sobre el profesorado, valorados como satisfactorios, 
las recomendaciones indicadas fueron resultadas. 
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- Sobre las infraestructuras, servicios y dotación de recursos, se acuerda ofrecer a algún profesor 
del programa la función de analizar, vigilar y difundir entre el profesorado del programa y 
estudiantes, información relativa a convenios y programas internacionales. 
- En cuanto a los indicadores y resultados (criterio 6), valorados como mejorables, se acuerda 
trasladar este interés a los directores de tesis. 
 
 

2. Asuntos de Trámite 
Se comunica que hay algunos desajusten en la plataforma Logros sobre varios profesores de los 
que no se había comunicado, en su momento, la baja por jubilación: Rosa Mª Ávila Ruiz, Mª 
Victoria Sánchez García, Santiago Romero Granados y Francisco García Pérez. 
Se procede a incluirlos en este momento para actualizar la información sobre el programa. 
 
 

3. Ruegos y preguntas 

No se plantean. 

 

 

Fdo. Cristina Mayor 

Presidenta Comisión de Calidad 

 

 
 
 
 
 


